

Propone PSOE encabezar gobierno de 2 años en España



La Habana, 26 abr (RHC) El Partido Socialista Obrero Español (PSOE) propuso este martes encabezar un gobierno de dos años con figuras independientes para desbloquear la parálisis institucional que vive España desde las elecciones generales del pasado 20 de diciembre.

En esos términos se pronunció el portavoz socialista en el Congreso de los Diputados, Antonio Hernández, respecto a un acuerdo de último momento presentado por la coalición valenciana Compromís para facilitar la conformación de un ejecutivo.

Esa iniciativa contiene una treintena de puntos susceptibles de ser compartidos por las fuerzas progresistas, con el fin de permitir la investidura del secretario general del PSOE, Pedro Sánchez.

Por su parte el líder de Ciudadanos, Albert Rivera, rechazó sumarse a un acuerdo de las fuerzas de izquierda para formar un gobierno que evite la repetición de comicios, lo que complica el intento de desbloqueo de último momento. (PL)



Radio Habana Cuba